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上海润达医疗科技股份有限公司 

2023 年半年度业绩说明会召开情况 

 

一、本次业绩说明会召开情况 

上海润达医疗科技股份有限公司（以下简称“公司”） 2023 年半年度业绩说

明会于 2023 年 9 月 12 日 11:00-12:00 通过上海证券交易所上证路演中心（网址：

http://roadshow. sseinfo.com/）以网络互动形式举行。公司董事长、董事会秘书张

诚栩先生，副董事长、总经理刘辉先生，独立董事何嘉先生，财务总监廖上林先

生就公司业绩等情况与投资者进行了交流沟通。 

 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

1、预征集问题 

问题 1：请问公司集约化业务具有哪些竞争优势，未来发展趋势如何？ 

回答：尊敬的投资者您好，感谢您的关注。公司顺应国家医改及产业发展趋

势，不断升级服务内容，开创新的商业模式—集约化服务模式，为客户提供供应

链管理服务、售后维修/技术支持服务、实验室运营管理等综合服务，综合提升

实验室诊断能力和服务水平，帮助客户降本增效。公司深耕体外诊断领域二十多

年，已完成全国市场布局、构建完善的综合服务体系，拥有领先的平台规模成本

优势、丰富的服务经验优势及强大的服务能力优势。未来随着医保控费、医疗反

腐等政策推进，具有较强的综合服务能力优势的企业将获得更大的市场份额。 

 

问题 2：请问公司区域检验中心的业务内容是什么？未来发展趋势如何？ 

回答：尊敬的投资者您好，感谢您的关注。为进一步推动分级诊疗制度落地，

加快推进紧密型医联体、医共体的建设，实现区域内医疗资源共享和信息整合，

公司顺应国家相关医疗政策，不断提高自身服务能力，将集约化业务进行升级，

将现有成熟的服务经验和模式由单体医院延伸到区域检验中心领域医联体所有



医院，将区域医联体医院标本集中在中心实验室检测，实现规模化检测。一方面，

通过中心实验室升级、区域样本物流平台及区域信息平台搭建、健全区域实验室

质量管理体系，提升中心实验室整体诊断能力及服务水平；另一方面，组织专家

建立标准，依据标准提供线上与线下的基层医生临床培训教育，依据病种及临床

路径制订对应检测项目，提升基层医院服务能力，增加基层标本外送，实现中心

实验室良性循环；通过患者宣教，提高区域影响力，助力各地医联体的成功落地，

助推分级诊疗的成功。区域检验中心建设是落实国家医疗卫生改革、实现分级诊

疗、推动医改建设的重要环节，在提升区域医学检验质量、推动医疗资源下沉、

降低医疗机构运营成本、减少政府财政重复投入、实现区域医学检验结果互认及

区域医学检验资源共享等方面发挥着重要作用。 

 

2、在线交流问题 

问题 1：公司基于华为盘古大模型开发的医疗 AI 大模型 B 端已经在多少家

医院运营？运营效果如何？目前正在谈或者跟踪的医疗机构多少家？今明两年

计划拓展到多少家？谢谢。 

回答：尊敬的投资者您好！目前公司开发的慧检产品已在国内 40 余家医疗

机构推广使用，得到用户较好的评价和认可。基于慧检产品开发基础结合华为盘

古大模型技术开发的普惠 AI 医疗大模型产品即将正式发布，后续会积极推向市

场。感谢您的关注。 

 

问题 2：希望能尽快看到良医小慧和体验，希望尽快以 APP 的形式或者置入

手机的模式，由患者和家属通过扫描拍照授权的方式上传检测数据，人工智能分

析，长期跟踪健康状况！ 

回答：尊敬的投资者您好！感谢您的关注和建议，敬请持续关注。 

 

问题 3：公司和华为盘古大模型联合打造的良医小慧，请问 C 端何时能够面

向消费者和医患家属？谢谢，能否介绍下 C 端的主要功能？ 

回答：尊敬的投资者您好！感谢您的关注和建议。面向 C 端老百姓，公司

将开发专业可信的医疗健康大模型，为大众提供专业可信的检验结果解读、科学



精准的医疗健康科普和主动友好的健康管理，提供科学、个性、友好的健康管理

服务。敬请持续关注。 

 

问题 4：良医小慧非常期待，能解决患者和家属的痛点，请问有没有计划置

入华为手机盘古大模型？谢谢。 

回答：尊敬的投资者您好！感谢您的关注和建议。 

 

问题 5：请问公司形成巨大的数据资产，经过清洗和脱敏后属于公司么？可

以进行商业化运作么？谢谢。 

回答：尊敬的投资者您好，公司将继续聚焦主营业务，稳步推进发展，感谢

您的建议和关注。 

 

问题 6：您能不能考虑目前的资本市场政策，暂缓减持？ 

回答：尊敬的投资者您好！感谢您的关注。公司股东减持会严格遵守相关法

律法规，且不会对公司经营和发展造成影响。同时，由于股价受宏观经济、市场

行情等多种因素影响，敬请投资者注意投资风险。公司将稳步推进各项业务发展，

努力提升公司盈利水平，回报广大投资者。 

 

问题 7：请问公司做医疗AI大模型的优势是什么？形成了多大的训练数据？

华为为何选择公司合作？谢谢。 

回答：尊敬的投资者您好！基于公司在智慧医疗领域的丰富经验和成果，结

合华为云领先的算力和硬件优势，公司致力于打造一个具有创新思维和人性关怀

的医疗健康大模型。感谢您的关注。 

 

问题 8：抑郁症方面业务进展？听说有可能和教育有关部门合作? 

回答：尊敬的投资者您好！目前公司开发的抑郁症检测产品还处于研发阶段，

相关进展敬请关注公司官方渠道发布的信息。感谢您的关注。 

 

问题 9：有没有可能探讨下良医小慧在公司控股的基础上引进华为等相关资



本和战略合作者独立运营，迅速做大做强？ 

回答：尊敬的投资者您好！感谢您的关注和建议。 

 

问题 10：请问医疗反腐对我们公司业务有何影响？ 

回答：尊敬的投资者您好！公司积极响应国家医保控费、医疗反腐等医改政

策，通过不断深化服务内容帮助客户实现降本增效的目的，助其高质量发展。未

来拥有强大的市场覆盖能力、供应链管理能力、信息化服务能力、技术服务及综

合管理服务能力的规模型 IVD 综合服务平台型企业将受益于医改政策的执行。

感谢您的关注。 

 

三、关于本次活动是否涉及应当披露重大信息的说明 

本次活动不涉及应当披露重大信息。 

 

四、其他事项 

关于本次业绩说明会的具体情况，详见上海证券交易所上证路演中心（网址：

http://roadshow. sseinfo.com/）。公司对长期以来关注、支持公司发展并积极提出

建议的投资者表示衷心感谢。 

 


